
PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

La Ciudad de Dallas otorga incentivo de desarrollo económico a Atlético Dallas

DALLAS (9 de enero de 2026) — La Ciudad de Dallas y Atlético Dallas anunciaron un incentivo de desarrollo económico que respalda la reubicación de la sede corporativa de Atlético Dallas a la ciudad de Dallas.

El incentivo de desarrollo económico (en forma de una subvención condicionada) está diseñado para apoyar el traslado de Atlético Dallas de Richardson a Dallas, así como la expansión de las operaciones del club en Expo Park, un área que se encuentra preparada para una nueva etapa de inversión, creación de empleos y activación comunitaria durante todo el año.

Atlético Dallas arrendará aproximadamente 12,000 pies cuadrados en 820 Exposition Avenue, ubicado cerca de las entradas de Fair Park y de la estación Fair Park de DART. La nueva sede corporativa incluirá 1,500 pies cuadrados de espacio comercial con frente a la calle, que funcionará como la tienda oficial del club y como un punto de bienvenida para aficionados y visitantes.

Justo al otro lado de la calle, en 827/829 Exposition Avenue, Atlético Dallas planea abrir un nuevo bar para aficionados —tentativamente llamado The Den at Expo Park— que contará con un bar y restaurante de 6,000 pies cuadrados, además de un patio y jardín cerveceros de 10,000 pies cuadrados. El espacio exterior incluirá la primera cancha de fútbol callejero del club, ampliando el acceso público al deporte y activando el vecindario de nuevas maneras.

Se espera que la cancha de fútbol callejero esté lista a tiempo para la Copa Mundial de la FIFA este mes de junio, mientras que el bar para aficionados abrirá más adelante en el verano, con un evento de inauguración especial.

“Este cambio es mucho más que una oficina,” dijo Matt Valentine, Fundador y Presidente de Atlético Dallas. “Reubicar nuestra sede en Expo Park nos permite echar raíces en una zona histórica y culturalmente significativa de Dallas, al mismo tiempo que creamos un verdadero punto de encuentro para la comunidad, la creatividad y la conexión. Estamos construyendo un espacio que reciba a los aficionados durante todo el año y que refleje nuestro compromiso con el crecimiento del fútbol y con retribuir a la ciudad que nos está dando la bienvenida.”

Con la reubicación a Dallas, Atlético Dallas conservará 12 empleos existentes y creará hasta 85 nuevos empleos en los próximos cinco años. Estos puestos incluirán posiciones administrativas, ejecutivas, profesionales, de operaciones, entrenadores y jugadores, con un enfoque claro en la contratación local y el desarrollo de la fuerza laboral.

“La Ciudad de Dallas se enorgullece de dar la bienvenida a Atlético Dallas y a su nueva sede corporativa cerca de las entradas de Fair Park y de la estación Fair Park de DART, un centro vibrante y en crecimiento para los negocios, la cultura y la comunidad,” señaló Robin Bentley, Subdirectora de la Ciudad de Dallas.

“Esta inversión y reubicación corporativa fortalecerán aún más nuestro compromiso y nuestra visión de crear espacios dinámicos que atraigan a residentes, aficionados al deporte y visitantes al vecindario de Fair Park, en el corazón de Dallas,” agregó Bentley.

El incentivo de desarrollo económico, otorgado mediante una acción administrativa autorizada por la Oficina del Administrador de la Ciudad, respalda mejoras al inmueble y la expansión del negocio dentro de un Área de Desarrollo Económico designada por la Ciudad. Atlético Dallas también se asociará con Dallas College como parte de una iniciativa de desarrollo laboral diseñada para crear oportunidades profesionales y trayectorias de carrera para estudiantes locales.

La cancha de fútbol callejero representa la primera fase de una colaboración más amplia con Kyle Martino y Street FC, como parte de la visión a largo plazo de Atlético Dallas para ampliar el acceso al fútbol y a espacios públicos de juego en toda la ciudad.

La nueva sede corporativa se encuentra a solo unos pasos del histórico Cotton Bowl, donde Atlético Dallas tiene programado su debut en la USL Championship en 2027, reforzando aún más el papel de la zona como un centro en crecimiento para el deporte profesional, la cultura y la vida comunitaria.

ACERCA DE ATLÉTICO DALLAS

Atlético Dallas es un equipo profesional de fútbol masculino que llegará al histórico Cotton Bowl en 2027 como parte de la [USL Championship](#). Cofundado por amigos de toda la vida y apasionados del fútbol, Matt Valentine y Sam Morton, el club está comprometido con construir comunidad a través del fútbol profesional, al mismo tiempo que amplía el acceso al deporte y genera impacto económico y cultural en todo el norte de Texas.

###